

Le patron belge de Stratus Packaging explique pourquoi il a investi à Viriat (vidéo)



Isidore Leiser, PDG de Stratus Packaging à Viriat.

Vendredi 16 mai, le groupe belge [Stratus Packaging](#) a inauguré une nouvelle usine à **Viriat** sur son site Stratus SEEC.

Avec ce nouvel outil industriel, le fabricant d'étiquettes veut développer son activité sur les marchés agro-alimentaire et « bricolage ». Le bâtiment abritera dans l'été deux chaînes de production (la première fonctionne déjà depuis un mois), utilisant un nouveau procédé baptisé IML (In Mould Label), permettant de réaliser des étiquettes non adhésives complètement intégrées aux emballages.

L'entreprise a investi **plus de 5 millions d'euros** pour construire cette usine de pointe.

Stratus Packaging réalise un chiffre d'affaires de près de 37 M€, et emploie 260 personnes sur trois sites géographiques (Près de Lille, à Limoges, et à Viriat).

Dans une interview, son PDG **Isidore Leiser**, explique les raisons de cet investissement en France.

<http://www.voixdelain.fr/blog/2014/05/22/le-patron-belge-de-stratus-packaging-explique-pourquoi-il-a-investi-a-viriat-video/>